

Rencontres du bien- être animal 04-10-23 « vœux » pour le bien-être animal et humain :

Plus d'éducation

Que les deux ne s'opposent plus.

De la compassion, de l'empathie, aussi entre humains pour mieux comprendre les différentes formes de relations au vivant. Merveilleuse soirée ! Pari audacieux réussi ! Fière de nous !

Elargir notre regard et la sphère de notre considération.

Respect.

La fin des élevages intensifs.

Rentrer en empathie et insuffler du respect dans chaque action.

Rendre le rôle important de l'animal dans notre société ! Collaborer et aimer la vie humaine et animale.

De l'éducation pour les générations futures afin que la bienveillance envers l'humain, l'animal et la planète ne soit plus une question à se poser mais une évidence. Merci.

La compréhension de l'empathie.

Eduquer pour mieux connaître et donc pour mieux respecter l'autre afin que notre bien-être commun s'améliore.

Eveil des consciences. Sensibilisation des nouvelles générations.

Plus de Marc Vandenneede dans le monde !

Une meilleure entraide entre services et un grand merci pour cette soirée.

Le droit international animalier en plus du DIM. Elevage de préservation.

Pour une prise de conscience rapide de notre place dans l'univers, de la chance de vivre sur une planète vivante où chacun doit être respecté.

Plus de conscience lors de l'acquisition d'un animal.

Merci pour cette soirée, merci aux acteurs. Vers plus d'harmonie envers le vivant quel qu'il soit.

Développer une meilleure connaissance et compréhension de ce qu'est l'animal qui vit auprès de nous.

Beaucoup plus d'actions réelles pour les animaux qui, au final seront favorables aux humains.

Un peu plus d'écoute et moins d'intransigeance.

Un avenir commun. Des choix politiques.

Moins de gens sur terre pour un meilleur équilibre. Et surtout arrêter d'être anthropocentrique.

Moins de hiérarchies. Moins de dominations. Moins d'anthropocentrisme.

Tous ensemble pour le bien-être. Mitakuye Gysin. Merci à vous.

Je souhaite une vie pour les animaux sans être soumise à l'humain. Ce n'est pas un objet, ce n'est pas de la nourriture. Dommage du catering qui n'en n'a pas tenu compte. Pour le reste, super soirée. Pour les humains : carpe diem. Merci.

Qu'on vive tous biocentrés !

Que tout le monde vive en paix avec empathie et sans nuire aux autres quels qu'ils soient. Merci pour cette soirée très instructive.

Oser parler de spécisme. Ne plus manger les animaux. A fortiori, dans un événement sur le bien-être animal, ne pas proposer des produits animaux issus de la souffrance animale. C'est incohérent et dommage.

Rêve d'un monde où l'humain et les animaux pourraient vivre en harmonie et dans la paix. Belles conférences. De beaux échanges, de bons conférenciers. Merci.

Tolérance et respect de chacun pour chaque être.

Mieux considérer l'animal, c'est absolument indispensable et ça a été démontré en cette très belle soirée.

Penser structurel et interdisciplinaire. Ces sociologues sont là au même titre que les VT.

Plus de recherches en BEA. Moins d'animaux de compagnie (trop nombreux) dans les grandes villes. Plus de connaissance sur les animaux et leurs besoins.

Être moins binaire dans les jugements portés par les animalistes.

Moins de préjugés, plus d'objectivité.

Un changement de vision sur la place de l'animal par rapport à l'humain.

Plus de compréhension, d'empathie, pour le monde du vivant. Comprendre notre interdépendance et que le bien-être animal n'est pas d'être un bout de viande dans notre assiette.

La fin des abattoirs.

La réduction des frais vétérinaires (tva à 6%) pour donner l'accès à tous. Merci.

Une vraie implication de la part du BEA. Plus de cohérence : de la nourriture, de l'eau et un toit ne sont pas « bonheur ». A réfléchir.

Que certaines lois changent au niveau du BEA. Pouvoir d'agissement dans l'urgence en cas de maltraitance dans l'urgence.

Une cohérence entre chaque parti décisif. Une réglementation claire en termes de BEA.

Evoluer de l'anthropocentrisme vers une vision (et une action) centrée sur le vivant (et donc les animaux inclus).

C'est un peu comme les restos du cœur : on voudrait ne pas en avoir besoin puis on voudrait qu'ils se développent jusqu'à ne plus en avoir besoin. Une chouette soirée instructive avec de nombreux nouveaux contacts.

Reconnaître notre sensibilité et continuer encore, encore et ne pas lâcher.

« Mitakuye Oyasin » le mot de la fin et de l'avenir...

Prise de conscience surtout de la part du politique. Plus d'aide et de considération dans le cadre du BEA. Merci.

De la nourriture sans animaux. Des intervenants de différentes compétences qui interagissent complètement sur le terrain.

Qu'un maximum de personnes en soient conscientes et veillent à son application.

Une humanité plus apaisée pour une meilleure ouverture vers l'altérité (animal, végétal, l'autre, l'humain).

Une meilleure collaboration entre les différents acteurs.

Une loi beaucoup plus claire. Formation auprès de personnes dans le besoin.
Travailler tous ensemble.

Davantage de moments comme cette soirée. Merci pour cette organisation.

Que la cruauté envers les animaux cesse !

Ce fut très constructif ! J'espère que « les gens » vont prendre conscience qu'il est temps que les choses changent. Merci à vous.

Ne jamais cesser d'essayer de les comprendre (animaux et humains).

Vivons ensemble.

Il suffirait d'un peu plus d'humanité ou « d'animalité » !

De la bienveillance et des moyens.

Que les humains respectent les animaux.

Une meilleure compréhension entre êtres humains pour commencer.

Mon souhait pour un futur désirable entre humains et animaux : réfléchir plus intensément au système d'exploitation et de domination. Et vive les sandwiches vegans.

Comprendre que tout est lié.

Sauvage et domestique, décroïsonner. Donner une place au sauvage aussi.

Que cela devienne une vraie priorité politique.

Respect les uns des autres.

Un travail à tous les niveaux de pouvoir sur le BEA et humain.

Une collaboration interservices plus élaborée et une mise en place de procédures uniformes pour l'amélioration de la qualité de vie de chacun ainsi que la mise en place de moyens financiers pour aider tous les acteurs.

Organisation parfaite. Débats enrichissants permis par des échanges entre les différents intervenants de terrain. Merci !

Aiguiser nos regards et complexifier notre perception des situations pour mieux comprendre et pouvoir prendre soin de l'Autre. » One welfare »

« Science sans conscience n'est que ruine de l'âme » (Rabelais) et vice-versa !

Plus de souffrance animale et humaine.

L'union fait la force. Plus de maltraitance animale. Savoir s'entendre.

Une meilleure coordination des différents acteurs.

Que soit pris en compte le bien-être du vivant dans sa globalité. Merci à Monsieur Vandenneede d'avoir su mettre des mots sur ce concept.

Un meilleur soutien législatif afin d'être soutenu par une base légale dans ses décisions et une meilleure communication au grand public et non juste un public ciblé.

Une conscientisation et évolution vers une meilleure compréhension des besoins et de la sensibilité de tous, humains comme animaux. Merci pour cette soirée très intéressante.

Bien-être animal, humain et végétal. Respecter l'autre dans sa nature.

Continuons à travailler tous ensemble dans cette optique du « One welfare » et grand merci à toute l'équipe.

Magnifique panel d'orateurs... Qu'ils soient entendus bien au-delà de ce bâtiment et de cette soirée. Merci.

Une prise de conscience collective.

Respect pour les animaux. Better life for everyone. Merci pour tout.

Que les humains prennent conscience de la sensibilité animale.

D'autres événements de ce genre qui fassent ainsi dialoguer ces personnes, toutes les disciplines. Environnement ou animal ? Pour autant que son bien-être soit respecté. Parfaite organisation.

Mitakuye Oyasin.

Moins d'anthropomorphisme.